

## ALCÁZAR DE SAN JUAN



PR-EMERGENCIA/MANCHA/INFOMACIÓN

Granizo acumulado en una calle y "riada" en una zona céntrica

# Una tormenta de granizo provoca inundaciones en calles, viviendas y sótanos

En dos horas y media los bomberos actuaron en 20 lugares. En la vecina Tomelloso recogieron 5,8 litros

BELÉN RODRÍGUEZ  
CIUDAD REAL

Una tormenta de granizo que descargó con fuerza por la tarde en Alcázar de San Juan provocó inundaciones en calles, viviendas y sótanos, aunque no hubo que lamentar ningún daño personal.

Los bomberos intervinieron en dos horas y media (entre las 16.25 y las 19.00) en una veintena de emplazamientos, por avisos ciudadanos, muchos de ellos

calles en las que llegó acumularse tanto granizo que las cubrió de un manto blanco, similar al de la nieve.

La tromba de agua obligó a movilizar a varias dotaciones de bomberos (siete) y a cuatro vehículos del parque de Alcázar de San Juan, que estuvieron achicando agua hasta las siete de la tarde.

En la estación automática de la Agencia Estatal de Meteorología más próxima a la zona de la tormenta, la de Tomelloso, se re-

cogieron ayer 5,8 litros de lluvia por metro cuadrado.

Este sábado se espera que remitan las lluvias. En concreto en la provincia se prevén intervalos nubosos, aumentando a nuboso con nubosidad de evolución, aunque no hay que descartar "alguna precipitación débil y aislada". También se espera que las temperaturas máximas remonten (hasta los 17 y los 18 grados) y que las mínimas se mantengan en los 8 de estos días. □

## TORRE NUEVA /TORRE DE JUAN ABAD

# Los Reyes responden a la plataforma, pero no se reunirán con ellos

LANZA  
CIUDAD REAL

Los Reyes de España, don Felipe y doña Letizia han contestado a la plataforma antiminería Sí a la Tierra Viva, que pretendía reunirse con ellos el miércoles durante su visita a Villanueva de los Infantes. Según ha dado a conocer la propia plataforma, que agradece el detalle, la Casa Real les explica que será imposible mantener un breve encuentro ese día (el próximo miércoles 18), porque el programa oficial ya está cerrado.

En un comunicado Sí a la Tierra Viva agradece el gesto, y

vuelve a solicitar una entrevista con ellos, "esta vez en la fecha y hora que mejor se adecúe a la agenda".

Desde Sí a la Tierra Viva desean que los Reyes "se puedan llevar un grato recuerdo de los valores culturales, paisajísticos y humanos de este Campo de Montiel, unido ya para siempre a la obra de Miguel de Cervantes".

La plataforma contraria a la apertura de una mina de monacita en Torrenueva envió el 2 de mayo una carta en la que explicaban a los Reyes lo que consideraban "la amenaza que se cierne" sobre su forma de vida. □

## PEDRO MUÑOZ

# Jornada de mayores

LANZA  
CIUDAD REAL

Pedro Muñoz acogió una jornada de la Unión Democrática de Pensionistas y Jubilados (UDP) para la promoción del buen trato a las personas mayores organizada en colaboración con el

Ayuntamiento. A la misma asistió la directora Provincial de Bienestar Social, Prado Zúñiga, quien en su intervención comentó que en Castilla-La Mancha el 4% de sus 375000 mayores sufren maltrato y se refirió hacia dónde se dirige el trabajo que la Junta con ellos. □



Ayuntamiento de Argamasilla de Alba  
(Ciudad Real)

## ANUNCIO

CORRECCION ERRORES ANUNCIO EXPOSICION PUBLICA DEL PLAN DE ORDENACION MUNICIPAL E INFORME DE SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL

Advertido error en el anuncio publicado en el DIARIO LANZA, de fecha 11 de mayo de 2016, sobre apertura de exposición pública del Plan de Ordenación Municipal (POM) (Pág. 27), procedo su rectificación en los siguientes términos:

### Debe decir:

Por Resolución de Alcaldía, de fecha 25 de abril de 2016, se acordó someter a exposición pública el proyecto del Plan de Ordenación Municipal de Argamasilla de Alba (Ciudad Real), al objeto de que en un plazo de sesenta días, a contar desde el día siguiente al de publicación del presente anuncio en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, se pudiera examinar el mismo y formular alegaciones por cualquier persona.

El proyecto del Plan se encontrará depositado para su consulta pública en las dependencias municipales de Secretaría.

### Debe decir:

Por Resolución de Alcaldía de fecha 25 de abril de 2016 y finalizada la redacción técnica del Plan de Ordenación Municipal de Argamasilla de Alba (POM) junto con el Informe de Sostenibilidad Ambiental (ISA), se somete toda la documentación a trámite de información pública a efectos de dar cumplimiento a lo preceptuado en los artículos 35.2º del Texto Refundido de la Ley de Ordenación del Territorio y de la Actividad Urbanística aprobado por Decreto Legislativo 1/2012, de 18 de mayo, 135.2º del Decreto 249/2004, de 14 de septiembre, por el que se aprueba el Reglamento de Planeamiento de la LOTAU, y 30 de la Ley 4/2007, de 8 de marzo de 2007, de Evaluación Ambiental en Castilla-La Mancha, al objeto de que en el plazo de 60 días a contar desde el siguiente a la publicación del presente documento en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha (DOCM), se pueda examinar y formular las alegaciones que estimen oportunas.

El inicio de la exposición pública supone la suspensión del otorgamiento de licencias urbanísticas en aquellas áreas del territorio objeto del planeamiento señaladas en los Planos de Ordenación con los siguientes ámbitos de actuación, unidad de actuación o sectores que CONTRAVENGAN lo establecido en el nuevo Planeamiento ahora en trámite:

A.1, A.2, R.1, R.2, R.3, S2, S3, S4, S5, S6, S7, S8, P1, P2, La Alavessa, S12, S13, S14, S15, S16, S1E1 y Fincas con referencia catastral 2412601, 2714004, 2714005, 2712022, 2712021, 2712020 y 2412612.

Los citados documentos se encuentran a disposición de los interesados en las oficinas municipales del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba y web municipal [www.argamasilladealba.es](http://www.argamasilladealba.es) para su consulta pública en horario de 9 a 14 horas.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.

En Argamasilla de Alba, a 11 de mayo de 2016.

El Alcalde,  
Fdo.: Pedro Ángel Jiménez Carreón.